



© Foto Martin Jäger / pixelio.de

Chancen und Grenzen

GdG-Rat berät Ö-Arbeit und Rechtsfragen

Am 14. traf sich der GdG-Rat im Pfarrheim Venwegen. Im ersten Sitzungsteil wurde auf den „Rastplatz“-Abend am 19. April als Fortsetzung der Zukunftswerkstatt zurückgeblickt sowie Erkenntnisse eines Erfahrungsaustauschs „Weihnachten 2017“ besprochen. Aus dem Pastoralteam gab es Informationen zur Einführung der neuen Einheitsübersetzung in die Liturgie ab Advent und zum neuen Ansatz „Versöhnungsweg für Kinder“ (konkret: Erstkommunionkinder des Vorjahres), der im Juni Premiere hat.

Im 2. Sitzungsteil stand „Öffentlichkeitsarbeit“ und „Rechtliches“ auf der Tagesordnung:

GdG goes facebook: Soziale Netzwerke sind durchaus kritisch zu sehen, doch sie vernetzen Menschen und sind Teil ihres Lebens. Deshalb wurde auf der Grundlage eines Konzept-Entwurfes des jüngsten Ratsmitgliedes beschlossen, facebook als weiteren Informationskanal zu nutzen. Daneben beschloss der GdG-Rat die Bildung einer AG zur „Weiterentwicklung der Öffentlichkeitsarbeit“. Arbeitsauftrag sind Vorschläge für eine professionell gestaltete Außenkommunikation mit Logo und Wiedererkennbarkeit.

Beim Thema „Rechtliches“ gab es Informationen zu neuen EU-Gesetzen, auf deren Basis ab Ende Mai eine neue *Katholische Datenschutzordnung (KDO)* in Kraft tritt. Die Auswirkungen sind massiv. Zukünftig sind strenge Regeln zu beachten. Birgit Groß als Koordinatorin wird in der GdG Ansprechpartnerin in allen Fragen des Datenschutzes sein. Sie informierte auch über neue gesetzliche Regelungen zu Musikrechten (GEMA).

Verschiedenes wurde im dritten Sitzungsteil berichtet: Der GdG-Ausbildungskurs Altenseelsorge ist ausgebucht und gut angelaufen. Beim Infoabend zum Firmweg 2018 war die Resonanz mit 120 Jugendlichen groß. Am Sonntag 1. Juli wird der jährliche GdG-Gottesdienst mit allen Pfarreien in der Abtei Kornelimünster gefeiert. Der Kirchenchor Oberforstbach begeht sein 125-Jahr-Jubiläum mit einem Festgottesdienst am 8. Juli. In Roetgen und Rott gibt es auch in diesem Wallfahrten nach Heimbach (Infos auf der Homepage).

Die nächste Sitzung des GdG-Rates ist am 4. Juli in Walheim.

Patrick Wirges, 16. Mai 2018